
Compte-rendu du CA du Potager des Lilas du 13 octobre 2023  

 

La réunion s’est tenue en mairie de 18h à 20h. Y ont assisté : 

Chantal, Jeanne, Greta, Brigitte, Isabelle, Hadjira, Jean-Marie, Bruno 

 

Etaient inscrits à l’ordre du jour : 

 

1- avancer sur la dynamique de projet  

2- devenir de la parcelle de Léo  

3- plantations d'automne  

4- don du figuier en pot  

5- chantiers collectifs 

6- élagage des arbres qui font trop d'ombre, déplacement du jasmin, plantation de l'olivier  

7- autres sujets 

 

Point 1 

Une discussion s’est engagée sur la nécessité de faire fonctionner à nouveau le principe des 

projets. 

Un groupe comprenant Jean-Marie, Hadjira, Chantal et Greta, va se réunir pour remettre à 

jours la fiche projet permettant de programmer ce qui sera réalisé sur les différentes 

parcelles de culture et pour d’autres activités. 

Point 2 

L’idée serait de conserver la structure du jardin « sud-américain » établie par Léo. 

Il nous rapportera des graines de Colombie lors de son prochain voyage (en janvier 

prochain). 

Point 3 

Pour les plantations d’automne, ont été évoqués : les épinards, la moutarde, la phacélie 

Point 4 

Pour le figuier en pot, le CA est d’accord pour le céder à la compostière Lucie-Aubrac 

Point 5 

Il a été évoqué qu’il nous manquait des compétences en matière de bricolage et en 

informatique. D’où l’idée d’envoyer un message à tous les adhérents pour connaitre ceux qui 

pourraient nous donner des coups de main. 

Les chantiers à poursuivre et à lancer : achèvement de la serre, restauration du châssis, 

construction d’une structure pour la houblonnière, rangement de la cabane, rangement de la 

terrasse. 

Chantal a proposé d’établir un plan du rangement de la cabane permettant de savoir où se 

trouvent les différentes ressources disponibles. Par ailleurs, il faudrait éliminer des bouteilles 

contenant des produits trop anciens que l’on n’utilise pas. 



 

Point 6 

Il faut décider pendant que les arbres sont encore des feuilles quelles sont les branches à 

élaguer : notamment pour le saule et le noisetier. 

Il faudra également tailler le laurier, replanter l’olivier (donné par Laura) et le jasmin. Pour ce 

dernier, l’idée a été lancée d’un arceau à implanter au-dessus de l’escalier d’accès au 

potager. 

Point 7 

Brigitte a suggéré que l’on procède au désherbage du talus côté cabane et que l’on plante 

des framboisiers à la place groseillers morts. 

Brigitte propose d’établir la liste des personnes qui s’impliquent dans le potager (au-delà du 

cercle du CA et des « jardiniers à parcelle ») pour leur diffuser de l’information. Ella va lister 

les noms et adresses mail. 

Isabelle souhaiterait réaliser une lasagne ce qui suppose de trouver un emplacement 

possible. 

Jean-Marie signale que Rakouche nous a donné des semences rapportées du Maroc 

(concombre, maïs, slaoui). Et Jean-Marie suggère que l’on achète le catalogue des 

semences Kokopeli. 

Bruno a proposé de faire une demande de subvention pour pouvoir réaliser en 2024 des 

analyses de sol de nos parcelles de culture. Ce qui nécessite de demander des devis auprès 

d’organismes habilités à faire ces analyses pour les sols à vocation maraichère. 

Dernier point : le calendrier des réunions du CA. 

Sont retenues les dates suivantes, pour des réunions en salle de mairie à 18h30 : 

13 novembre – 11 décembre – 15 janvier – 5 février – 11 mars – 3 avril – 13 mai – 12 juin  

 

La séance a été levée à 20h. 

Certains sont allés ensuite à Romainville à la brasserie MIR, pour la soirée de dégustation 

de la « bière nouvelle » brassée avec le houblon du potager. 


